

Les États-Unis demandent à la communauté internationale de rejeter l'aide médicale cubaine



La Havane, 26 mars, (RHC).- L'ambassade des États-Unis à Cuba a sommé les pays bénéficiaires de l'aide médicale cubaine de rejeter cette coopération malgré les ravages de la pandémie de Covid-19 un peu partout dans le monde.

#Cuba offre ses missions médicales internationales aux souffrants du #Covid-19 rien que pour récupérer l'argent qu'elle a perdue lorsque les pays ont cessé de participer au programme abusif » affirme un tweet de l'ambassade des États-Unis au moment où des brigades médicales cubaines spécialisées en situations de désastres et d'épidémies partent dans plusieurs pays pour aider à combattre le nouveau coronavirus.

« Les pays hôtes cherchant l'aide de Cuba pour le #Covid-19 doivent examiner les accords et mettre fin aux abus du travail » ajoute le tweet qui a soulevé une vague de critiques sur les réseaux sociaux.

Toujours sur Twitter, l'ex-président équatorien Rafael Correa a souligné qu'alors que les États-Unis commandent des interventions militaires dans le monde,

la petite île caribéenne envoie des sauveurs de vies.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217895-les-etats-unis-demandent-a-la-communaute-internationale-de-rejeter-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba